

La pequeña fue obligada a contraer matrimonio con un hombre que le quintuplicaba la edad



En muchos lugares del mundo las niñas se casan con 14 años, pero también con 10 y hasta con cinco. Aun siendo ilegal, el matrimonio infantil sigue en auge. En los países en desarrollo son forzadas a contraer matrimonio entre 10 y 12 millones de niñas. FOTO: [National Geographic](#)

(INTERNACIONAL, 09/09/2013) Una niña yemení de ocho años ha muerto tras ser agredida sexualmente por su marido, de 40 años, en la noche de bodas, a consecuencia de graves lesiones internas, en la zona tribal de Hardh al noroeste del país, [según informa la versión británica de](#) [The Huffington](#)

Post

La pequeña, identificada como Rawan, sufrió un desgarro en sus genitales y una ruptura uterina, [de acuerdo con la información del diario kuwaití *Al Watan*](#), que afirma que varias organizaciones en defensa de los derechos humanos han pedido que se castigue al marido que le quintuplicaba la edad y a la familia de la niña por permitir el matrimonio.

El de Rawan no es el único caso reciente. Hace apenas dos meses, Nada al-Ahdal, [una yemení de 11 años, se fugó de casa y denunció a su familia](#) para evitar un matrimonio forzado por dinero.

ALTA MORTALIDAD MATERNA EN YEMEN



El dramático [testimonio de Nada al-Ahdal](#), la niña de 11 años que huyó de su casa para evi

[Según la publicación Albawaba](#), casi **una de cada cuatro niñas son obligadas a casarse antes de los 15 años en Yemen**. [El país aprobó en febrero de 2009 una ley que establecía la edad mínima para el matrimonio en 17 años](#), pero fue revocada porque los legisladores conservadores la consideraron "anti-islámica".

Entre 2011 y 2020, más de 140 millones de niñas se convertirán en niñas-novias, según el Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA). La Organización Mundial de la Salud (OMS), calcula que cada día se casan 39.000 niñas menores de 18 años.

Según UNICEF, Un estudio de la universidad de Sana (Yemen), revela que **la edad promedio de matrimonio en las aldeas rurales está en torno a los 12 ó 13 años**. Asimismo, casi la mitad de las niñas en Yemen se casa antes de cumplir los 18 años, según el International Centre for Research on Women (centro internacional para la investigación sobre la mujer).

Una de cada cuatro niñas son obligadas a casarse antes de los 15 años en Yemen

La práctica supone que **las tasas de mortalidad materna y neonatal en Yemen se cuentan entre las más elevadas del mundo, con 365 mujeres y 41 bebés fallecidos por cada 100.000 niños nacidos vivos**. Las jóvenes madres menores de 15 años tienen una probabilidad cinco veces mayor de morir debido a complicaciones en el parto, que las mujeres veinteañeras.

Fuente: EL PAÍS, UNICEF, NATIONAL GEOGRAPHIC / Editada por Actualidad Evangélica